
'ª?“ Câmara Municipal de Ribeirão Preto.“

REQUERIMENTO

REQI ru ln I'REFFIII Rt m NIHI'KI.
nr, RIBEIRÃO I'RI' o. tlkfnÉS DA
SECRI ARIA DE nrkAmTklnR-t,
“Em! MENTO |M um I'tLLU me
FRm'er FM w 't 101 tumnl

SLNIIOR PRESIDENTE

, CONSIDERANDO a atnbmção de flscallzaçãc do exerciam da
vereança,
» CONSIDERANDO as Informações que chegaram neste
gabinete através dos munimpes, sobre as más condrções da wa
Ciladª

, CONSIDERANDO que o asfalto está se soItando Iogando
detritos nas casas, carros e nos transeuntes que desta wa
fazem uso.

- CONSIDERADO o a secretaria de Infraestrutura já tem
conhemmentc dos fatos através do protocolo de número
2020314523,

- REQUEREMOS, na for a regunental, que seja anotado o
Senhor Prefetto Munic através da Secretaria de
Infraestrutura para que torna as provnd'encras necessánas

Sala das Sessõesª 'I de deéçmbro de 2020
N/

LINCOLN FERNANDES
Presudente a Cámara Municrpal
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